

## CRÓNICA

Partido de mucho nivel entre dos equipos con mucha calidad como lo son Asir 2 y 2ºBach D el que vimos este 1 de febrero en el pabellón IES Rodeira, con una primera parte en la que el equipo visitante (2º Bach D) dominó claramente, demostrando su superioridad desde el minuto 2', donde marcaron su primer gol, y tan solo un minuto más tarde ampliaron la diferencia poniendo el 0-2. Después del segundo gol, el partido se tranquilizó y pese a que el equipo visitante tuvo la posesión, en estos minutos los locales supieron defenderse muy bien. En el minuto 9' hubo un susto, pues Diego, el jugador 23 del equipo local, tuvo que retirarse por culpa de una lesión, aunque este pudo volver a jugar en la segunda parte. En el minuto 11' el equipo visitante marcó el 0-3, dejando el partido bastante encarrilado. Tras este gol y hasta el final de la primera parte, el equipo de Asir tuvo la posesión, logrando tener bastante peligro, especialmente con una gran ocasión en el minuto 13', que acabó con un tiro al palo de los locales.

En la segunda parte los locales salieron mucho más espabilados, y sorprendieron con un golazo de Borja Juncal a los 45 segundos. Tras esto, el resto de la segunda parte estuvieron atacando los visitantes, intentando encontrar algún hueco en una defensa muy sólida de los de Asir, que contaron también con una espectacular actuación de su portero, quien sacó 3 ocasiones muy claras. Los locales cortaron varios ataques con faltas, yendo al límite, hasta tener la advertencia del árbitro al llegar a las 3 faltas en la segunda parte, estando al límite del doble penalti en contra. Tras intentarlo durante varios minutos, los de bachillerato consiguieron marcar el gol de la sentencia en el minuto 9' tras una gran jugada rematada por Hugo Álvarez, dejando el resultado final del partido en un 1-4.